

Fahnenaktion „frei leben ohne Gewalt“

Von Kaspar Mueller-Brinkmann

29. Oktober 2020, 15:14



Am 25. November wird die Fahne vor dem Caritashaus in der Cederwaldstraße wieder wehen, um auf den Internationalen Aktions- und Gedenktag „NEIN zu Gewalt an Frauen!“ aufmerksam zu machen. In jedem Jahr wird der Fokus auf ein Thema gelegt, bei dem Gewalt gegen Frauen sichtbar wird, um die Öffentlichkeit zu sensibilisieren und ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen zu setzen. In 2020 wird unter dem #meinherzgehörtmir– Gegen Zwangsverheiratung und Frühehen auf das Problem aufmerksam gemacht.

Weitere Informationen hier (<https://www.frauenrechte.de/unsere-arbeit/aktionen/fahnenaktion/hintergrund>).